



# 青森民医連

2015年6月19日発行



## 憲法学習・大運動推進ニュース⑤

TEL: 017(723)4076 FAX: 017(773)5326 e-mail: miyazawa.aomin@gmail.com

# 東京で25000人が国会を包囲

## 戦争立法を廃案のために青年も声あげる

6月13日、東京江東区で「STOP 安倍政権! 大集会」が開催されました。全国から1万6千人が参加し、戦争法案の廃案を求めて行動を展開しました。翌日には「総がかり行動実行委員会」による「国会包囲行動」が行われ、全国から2万5千人が、国会を包囲しました。

また同日渋谷では、若者憲法集会が行われました。3500人参加しての「戦争立法反対! 渋谷デモ」も行われ、戦争法案廃案の運動が全国で展開されています。さらに戦争法案に反対する学者が2700人にも上ることも報道されています。各種世論調査でも法案反対が賛成を大幅に上回り、今国会での成立に80%が反対しています。世論の力で廃案に追い込むことは可能です。



赤旗国民運動部 Twitterより

憲法ネット青森街宣FAX通信より抜粋

### 健生病院・ファルマ ★ピースアピール★



6月18日、津軽保健生協・ファルマで毎月第3木曜日に行われるピースアピールが行われました。健生病院の正面では今年、NPT再検討会議に行った平井佑典さんが、アピール。地域の人に平和を訴えました。

### 衝(笑)撃??の街頭宣伝 健生病院の前に戦争立法反対マン現れる



6月18日夕方、健生病院前に戦争立法反対マンが現れました。彼が現れたのは健生病院内の民生同盟の班の街頭宣伝です。彼は道行く人たちとハイタッチ。子どもからも「仮面ライダーだ!」という反応がありました。「えーっ」「気持ち悪い」という声も上がりながらも30分の宣伝で24筆の戦争立法に反対する署名を集めました。県連の柳谷円次長も急遽弁士で発言。「戦争立法は青年にとって大きな問題です。廃案にするために反対の声を上げましょう。」と訴え、「次回はレッドも登場するか

もしれません」と意味深な発言もされました。次回彼らが登場するのは29の日だと噂されています。